

# Zwei Staffel-Starts vergoldet

Marion Peters-Karbstein und ihren Mitläuferinnen gelingt Verteidigung des deutschen Meistertitels

LANGEN ■ Die Fahrt in das thüringische Zella-Mehlis zur deutsche Senioren-Langstaffelmeisterschaft in Kombination mit den deutschen Senioren-Wurf-Mehrkampf-Meisterschaften hat sich für die Langenerin Marion Peters-Karbstein gelohnt. Die für die TuS Griesheim startende Mittel- und Langstreckenläuferin brachte zwei Goldmedaillen mit nach Hause. Zunächst verteidigte die TuS mit Gabriele Seim, Marion Peters-Karbstein und Vera Schoormann



in der Altersklasse W50 in der 3x800m-Staffel mit einer Zeit von 8:19,92min vor dem LAZ Mönchengladbach ihren Titel aus dem Vorjahr. Gemeinsam mit Birgit Adler triumphierte das Trio darüber hinaus in der 4x400m-Staffel und feierte in 4:51,80 Minuten mit rund 25 Sekunden Vorsprung auf Bayer Leverkusen eine weitere erfolgreiche Titelverteidigung. Das Bild zeigt die Langenerin (Mitte) mit Gabriele Seim (links) und Vera Schoormann. ■ leo